Proyecto Ampliación

Contar con una eficiente infraestructura en los centros educativos no solo mejora el proceso de la educación, sino que también promueve el rendimiento académico de los estudiantes, bajo ese objetivo la SEDECOAS arrancó con los trabajos de ampliación del Centro de Educación Básica Francisco Vega Pérez, ubicado en el municipio de La Másica, Atlántida.

El proyecto educativo ronda por los 2.8 millones de lempiras y consiste en la construcción de dos aulas de clases nuevas y la reparación de 3 existentes, un módulo sanitario, instalación de tanque elevado y cambio de techo, piso y sistema eléctrico.









